

# GAP

## CROIX ROUGE Grande journée de déstockage, ce samedi

■ Ce samedi, la Croix rouge de Gap organise une grande journée de déstockage ouverte à tous. Elle aura lieu de 10 heures à 17 heures, dans les locaux du 78 route de Sainte-Marguerite (ligne de bus n° 3, arrêt Le Riotord). Seront notamment proposés à la vente un

canapé trois places convertible tissu et bois et son fauteuil assorti, une table basse en bois massif, plusieurs petites tables de style bistrot, et toujours un très grand choix de linge en très bon état pour homme, femme et enfant, ainsi que de nombreux livres, divers articles de vaisselle et des

bibelots variés. Les sommes récoltées lors de cette vente promotionnelle seront affectées en priorité à l'aide en faveur des personnes sans domicile fixe, particulièrement fragilisées en ces temps de grand froid. Plus de renseignements au 04 92 51 15 33



**ICE-LOVE collection**  
Ice watch  
Bijouterie - Horlogerie  
**Patrick et Valérie BONETTO**  
25, rue de France  
GAP - 04 92 51 32 35  
Ouvert lundi 13 février de 10 h à 12 h et 14 h à 18 h 30

## SOCIÉTÉ Au collège de Fontfreyne Une semaine autour de l'adolescent



Le docteur Vincent est intervenu jeudi soir devant une salle comble pour évoquer le thème de l'adolescence.

Cette soirée avec le docteur Thierry Vincent, psychiatre, a abordé le thème de l'adolescence au collège de Fontfreyne et aura connu un grand succès. D'abord parce qu'elle a réuni quelque 120 parents, et qu'elle s'est inscrite dans le cadre de la semaine "santé, sécurité, citoyenneté", initiée par le collège de Fontfreyne. Hier, le docteur Vincent est à nouveau intervenu, cette fois-ci devant les professionnels des centres sociaux.

**Collecte de sang, de vêtements et de jouets**  
Cette semaine "santé, sécurité, citoyenneté" a été dense. Se seront succédés des propositions d'actions citoyennes particulièrement suivies au sein du collège, collecte de sang mardi, mais aussi tout au long de la semaine collecte de vêtements et de jouets au profit de la croix rouge. « Toutes ces manifestations ont été accompagnées d'intervention de nos partenaires au sein des cours. L'établissement

français du Sang, les sapeurs-pompiers, l'association enfant en danger, le planning familial ou encore le commerce équitable avec E'changeons le monde ont été évoqués... », expliquait Elodie Hoffmann, principale adjointe du collège.

Cette semaine a été mise sur pied en partenariat avec le Comité départemental d'éducation pour la santé (CODES). « En ce qui concerne ce volet santé, les collégiens ont pu bénéficier d'un petit déjeuner équilibré », soulignait pour sa part M. Chapuis.

**"Les collégiens ont pu bénéficier d'un petit déjeuner équilibré"**  
Mais le clou de cette semaine aura été marqué par la conférence du docteur Vincent, venu évoquer le thème de l'adolescence. Une conférence simple, directe, déclinée avec humour, suivie d'un échange fructueux avec une salle comble, d'un collège citoyen, au-delà d'une simple semaine.

La part communale de la fiscalité locale ne devrait pas augmenter en 2012. C'est ce qu'a annoncé hier Roger Didier en préambule du débat d'orientations budgétaires.

Envisagée pour le budget 2012, cette stabilité fait suite à une augmentation de 0,5 % en 2011 et de 2 % les années précédentes. Pour Roger Didier, il s'agit pour la commune de faire un effort à un moment où la crise frappe durement.

Elle se situe dans une phase de dynamisme des bases locales (+4,69 % entre 2010 et 2011), mais s'inscrit aussi dans le cadre d'une politique de rigueur que Roger Didier veut poursuivre.

### La rigueur paye, selon le maire

Les indicateurs financiers de la commune, préoccupants en 2008, progressent en effet. L'autofinancement est en hausse et pourrait atteindre 10 millions d'euros en 2012. L'encours de la dette décroît de son côté.

Le maire attribue une grande part de ces évolutions à la maîtrise des dépenses de fonctionnement, engagée depuis 2008.

Roger Didier place aussi ses espoirs dans le contrat de développement qui liera la Ville à la Région et qui prévoit 8,2 millions d'euros de subventions régionales pour un programme de 24 millions d'euros d'investissement.

« Seul bémol, les concours financiers de l'État sont un peu en retrait », indique Roger Didier qui affiche sa prudence pour 2012, « compte tenu de la politique de réduction des déficits publics que met en œuvre notre gouvernement. »

Jean-Claude Eyraud (Front de gauche) a reconnu que cette politique porte des

## POLITIQUE Le maire l'a annoncé hier lors du conseil municipal

# Vers une stabilité des impôts



Jean-Pierre Jaubert et Jean-Claude Eyraud ont mené la bataille de l'opposition sur le débat d'orientations budgétaires, estimant tous deux que le personnel était le grand oublié. Le maire Roger Didier a affiché sa satisfaction devant l'évolution des comptes communaux. Photos VIRGILE

fruits sur le plan des finances communales. « Mais nous l'avions dit en 2008 et j'étais alors pris à partie. Les faits nous donnent raison », rappelle-t-il.

### Jean-Claude Eyraud : "nous l'avions dit en 2008"

Mais dans l'autosatisfecit du maire, les oppositions ont voulu s'engouffrer dans quelques brèches. La principale : les risques psychosociaux du personnel municipal, pointés du doigt par un audit en 2011 et qui les avaient conduits à manifester cette même année.

« Vous passez par pertes et profits ce rapport », a dénoncé Jean-Claude Eyraud. « La rigueur, toujours la rigueur », lâche Jean-Pierre Jaubert (PS), qui se dit surpris de ne voir aucune ligne sur la souffrance du personnel dans le document servant de base aux orientations budgétaires. Pour Roger Didier, ses op-

posants font « preuve d'amnésie ». « Nous avons mis en place un groupe de travail qui va dégager des pistes. Nous réglerons progressivement les problèmes. »

### 1000 signatures pour la régie de distribution d'eau

Autre angle d'attaque : l'économie. Le départ d'Alpes Saïntherm pour La Saulce est souligné par l'élu socialiste. Roger Didier estime que ce n'est pas un si gros problème pour la ville puisque l'entreprise va s'installer dans le territoire de la communauté d'agglomération, laquelle percevra la fiscalité locale des entreprises lorsqu'elle sera en vigueur. Et il espère par ailleurs la signature d'un concessionnaire français pour qu'il s'installe plaine de Lachaup sur 15 000 m<sup>2</sup> du futur village automobile. Pierre Vollaire, adjoint à l'économie, évoque de son côté les ouvertures de Kiabi ou celle

prochaine de Besson chaussures (à la place de l'ancien Alpagel). Ou encore le développement de la zone sud près du magasin But ou celle de Tallard dont les travaux ont démarré et qui devrait générer une centaine d'emplois.

Et ce n'était que les prémices d'une soirée qui s'annonçait longue.

Le conseil municipal devait en effet décider hier soir de l'orientation qu'il compte donner à la distribution de l'eau. Si la gauche milite pour un retour en régie communale, la municipalité penche de son côté pour une nouvelle délégation de service public vers une société privée. Georges Guiol, membre du collectif Eau secours Gapençais, a remis en début de séance une pétition de 1000 signatures en faveur de la régie. « Nous ne perdons pas espoir », disait-il encore.

Lionel ARCE-MENSO

## AGENDA

### AUJOURD'HUI

■ **Groupe de parole**  
Rencontre ouverte aux victimes et proches de victimes d'inceste et/ou de pédophilie, 5 bd de la Libération, à partir de 14 heures, sur inscription par mail à ficelle05@voila.fr ou au 06 61 01 34 14.

### ■ Gap-Bayard au féminin "La Gapençaise"

Journée-découverte dès 10 h: cours de ski, conseils fartage, de 14 h 30 à 16 h 30 atelier yoga, 17 h conférence santé "Bien-être au féminin", conseils en diététique, naturopathie et techniques de relaxation avec les témoignages de Stéphanie Bodet.

Demain à partir de 9 h, échauffement ; 10 h, parcours en ski de fond ou raquettes sans chrono ; 12 h 30 buffet du terroir ; 14 h 30 et 15 h 30, ateliers bien-être "Qi-gong" ou "Développement personnel". Inscr. 04 92 52 56 56.

### ■ Tremplin Impuls/planet music

Concert Zomthing/The Creeps, au centre culturel Leclerc, à 15 heures.

### ■ Concert de Chloé Lacan

Concert chanson française, au CMCL, à 20 h 30, tél. 04 92 53 26 80.

### ■ Club cartophile des Alpes du Sud

Réunion, salle de la mairie, rue Colonel-Roux, à 14 heures.

### DEMAIN

### ■ Gaule gapençaise

Assemblée générale, salle Dumart, avenue Cdt Dumont, à 9 heures.

### ■ Loto de l'ASPTT

Organisé par L.S.R. 05, à 14 h (face au centre de tri postal).

## UTILE

■ **Le Dauphiné libéré**  
1 av. Jean-Jaurès.  
Tél. 04 92 51 21 46  
courriel:  
centre.gap@ledauphine.com

■ **SAMU**  
Composer le 15

■ **Maternité**  
Tél. 04 92 40 61 39

■ **Maison médicale**  
Ouverture de midi à minuit -  
3, rue Maurice-Garnier.  
Tél. 04 92 52 28 15.

■ **Dentiste de garde**  
Tél. 04 92 51 94 94

■ **Pharmacie de garde**  
Se renseigner au commissariat de police.

■ **Commissariat de police**  
Composer le 17

■ **Sapeurs-pompiers**  
Tél: 18 ou 112

**laboiteaskis** Faire du ski au meilleur prix !  
**DERNIERS JOURS!**  
**SOLDES**  
-30% -40%  
SKIS ALPINS • SURFS • SKIS DE FOND • SKIS DE RANDO  
CHAUSSURES ENFANTS & ADULTES  
-50%  
GRAND CHOIX DE MATÉRIEL NEUF ET D'OCCASION RÉVISÉ  
GAP - 111, bd G. Pompidou (à côté de Monsieur Meuble)  
04 92 54 56 48 - www.laboiteaskis.fr

## SPORT Le Caf organisait un séjour de quatre jours à Saint-Jean-de-Sixt

# Les fondeurs gapençais au sommet des Aravis



Chaque année, les skieurs de fond du CAF de Gap organisent un séjour dans une autre région. Cette fois, c'est le centre AEC de Saint-Jean-de-Sixt, dans les Aravis, qui a été choisi. 19 cafistes ont donc participé à ce séjour, du 4 au 8 février, et ont ainsi découvert les pistes des Confins, à La Clusaz ou du plateau des Glières. Les patineurs ont dû fournir un peu plus d'efforts que les pratiquants de l'alternatif classique, en raison des très basses températures. À noter que 8 membres de ce groupe ont précédemment participé, mi janvier, à la Trans'champsaurine.